

あなたも緑丘で思い出つくりませんか？



目次



〔1〕実際に実験～知らなかった事実～

〔2〕クラスメートと共に楽しい業間休みを～みんな遊び～

〔3〕掃除をして教室も心もピカピカ

〔4〕1年生へのメッセージ



実際に実験～知らなかった事実～

緑小の理科室はとても広くて実験がしやすいです。

みんなは理科の実験が楽しいのかを6年2組にアンケートを取ってみました。結果は38人の中で29人が「楽しい」と言っていました。僕も実際に実験してみたところ、色々な事が分かり、すごく楽しかったです。それに、先生も極力手伝ってくれて、他の人たちも手伝ってもらい、すごく実験がやりやすかったです。

新1年生の皆さんに「まだわからないことを緑ヶ丘小学校で楽しく学んで見たらどう？」とおすすめしてみてください。

準備



実験



片付け



クラスメートと共に楽しい業間休みを～みんな遊び～

緑小にはみんな遊びというクラス内のイベントがあります。内容は週に一回クラスみんなで集まって色んな遊びで遊ぶことです。どんな遊びをするかは、クラスで決められます。

いつもみんな遊びに参加している人達にインタビューしてみたところ、次のような結果になりました。

Q.みんな遊びの楽しさとは何ですか？

6年生のHさん

「業間休みに外で遊ぶことがあんまりないけど、みんな遊びに外で遊ぶ時が楽しいです！」

同じく6年生のYさん

「いつもみんなバラバラで遊んでるからみんなで集まって遊べるのが楽しさだよ！」

と答えてくれました。

また自分のクラスでアンケートをとりました。

みんな遊びは楽しい？という質問をしたところ、38人中「まあまあ楽しい」を含んで23人が「楽しい」という結果になりました！

「みんな遊びでクラスみんなでたくさん遊んで楽しい業間休みにしよう！」とすすめてみてください！

クラスで集まってるよ～



みんな遊びスタート!!

掃除をして教室も心もピカピカにしよう！



掃除は1年生からでもやることのできる学校生活の一つです。学校では机を運んだり箒や雑巾を使って掃除をします。掃除には様々な良さがあります。

掃除を友達とやることによって最初は大変だけど掃除が少しずつ楽しくなってきます。そして教室を綺麗にすることによってとても快適に授業を受けることができ友達と遊んだりすることができるのです。

みんな頑張って机を運びます！



実際に同じ学年の6年生にインタビューをしたら最初は大変という人が多いですが教室が綺麗で嬉しいと思う人がいました。そして教室が綺麗だとどのように思うかを6年生に聞いてみたところ「教室が綺麗だと勉強がとてもはかどる。」という人もいました。

このように掃除は大変と思うかもしれませんがそこまで大変でもなく友達と仲良く協力して掃除をすることができます。他にも教室が綺麗だとみんなとても快適に遊べるのでぜひみんなで仲良く掃除をして欲しいなと思います。



机もピカピカに綺麗にします！！

一年生へのメッセージ

緑小は楽しいことや面白いことがいっぱいです！緑小の人たちは温かく新しい一年生を歓迎します。先生や友達と一緒に協力しながら授業をがんばってください。たくさん楽しい思い出や友達と仲良くしてください！